

El Ministerio distingue a la UMH por la reducción de emisiones - Diario Información - 24/12/2019

## **El Ministerio distingue a la UMH por la reducción de emisiones**

### **REDACCIÓN**

■ El Ministerio para la Transición Ecológica del Gobierno de España ha otorgado a la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche el certificado de registro de Huella de Carbono, Compensación y Proyectos de Absorción de CO<sub>2</sub>, gracias a la reducción del 12,05 % de emisiones en el trienio 2016-2018, según informa la institución académica en una nota de prensa. Se trata del sello nivel «Calculo + Reduzco» de la Huella

de Carbono, gracias al esfuerzo de la universidad en materia de descarbonización.

El impulso de fuentes de energía de renovables, la mejora de los sistemas de climatización y la mayor eficiencia en los consumos energéticos le han servido a la UMH para obtener este certificado. La institución se convirtió en la primera universidad española en recibir este certificado en 2013 y, desde entonces, lo ha obtenido anualmente.